

GRUPO LPAZ



Las maquinarias que trabajarán en la conservación de las pistas de los distintos recintos aeroportuarios de la región.

Más de \$850 millones se invertirán en conservación de pistas del aeropuerto

Bacheo de pistas, sellado de grietas, limpieza de drenes, mantenimiento de cierres perimetrales, corte de pasto en zonas de seguridad y mejoras en ayudas visuales, son algunos de los trabajos que se ejecutarán en los distintos recintos aeroportuarios de la región con el objetivo de asegurar operaciones aéreas estables frente al desgaste provocado por las condiciones climáticas.

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Aeropuertos, invertirá \$850 millones para mejorar la conservación y operación de la red aeroportuaria en Magallanes.

Estas faenas son ejecutadas por un equipo regional consoli-

dado desde hace más de nueve años, compuesto por cinco profesionales con base en el Aeropuerto Presidente Ibáñez, quienes se despliegan por toda la región para atender emergencias y conservaciones programadas.

Una de las principales novedades es la adquisición de una nueva motoniveladora, que permitirá realizar trabajos sin depender del arriendo externo de maquinaria.

Estos equipos y maquinaria estarán disponibles para colaborar con la Dirección General de Aeronáutica Civil en caso de contingencias invernales o necesidades operativas extraordinarias.